



なかむら

東

中村みのる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 TEL 043 (227) 7411

“ふるさとちば”のための政策推進を◆

中村議員 次に動物愛護についてである。
6月17日には、動物愛護センター東葛飾支所において、県協力ボランティア団

移動手術車活用を
猫の不妊手術

体の方々が合同で、譲渡会を開催された。同じ目標に向かっては、ボランティア団体との連携は重要である。

特に、行政については前

中村議員 次に動物愛護についてである。
6月17日には、動物愛護センター東葛飾支所において、県協力ボランティア団

移動手術車活用を
猫の不妊手術

Web : minoruclub.com



毎日更新中!!



6月県議会一般質問に登壇した中村議員

中村議員 県道千葉線
谷松戸線は千葉市の沿岸部を起点とし、市街化が進む船橋市と鎌ヶ谷市、松戸市を結ぶ主要道路である。

6月県議会一般質問

船橋市選出の中村実県議は、6月定例議会の一般質問に登壇し、船橋市の道路の改修工事や動物愛護問題、少年たちが巻き込まれている闇バイト対策、また、ファーブエイ社が受けた立地企業補助金など、多項目にわたって県民・市民の立場から県執行部の考え方をただしました。その概要をお伝えします。

このうち船橋市咲が丘地先は、新京成線の二和向台駅近く、住宅や店舗が密集しており、通勤や買い物などで歩行者が多い地域である。

しかしながら、歩道内に設置された側溝蓋が老朽化のためガタつきが生じており、歩きづらい状況となっています。

このため、県当局では歩道の補修工事に取り組んでおり、私からもその進捗状況を確認させて頂いています。直近の答弁では、改修延長は完了まで間近であつたと認識しているが、改めて区間の改修予定について確認したい。

そこで伺う。県道千葉鎌ヶ谷松戸線船橋市咲が丘地先の歩道改修の進捗状況と

今後の方針はどうか。

県土整備部長 当該路

線の船橋市咲が丘地先では、歩道内に設置された側溝蓋

の老朽化により、段差が生じ、歩きにくい状況となっ

ています。

このため、二和向台駅入

口交差点付近1キロメートル

区間の北側歩道において、

その担う役割的重要性を認識していることと思う。

そのため、二和向台駅入

口交差点付近1キロメートル

区間の北側歩道において、

</

令和5年8月5日(土曜日)

中村みのる県議会リポート

中村議員 6月21日、ウ
オールストリートジャーナル
電子版は、ファーウェイの従
業員らが、中国がキューバに
置いた情報収集のためのス
パイ施設に出入りしている

と報じた。
白井市八千代市との境に
も近い船橋市内にあるファー¹
ウエイの研究所。

イ社が立地企業補助金を受けたこと自体を知らない方が多い。そしてファーウェイ社がどのようないい会社であることを知らない方も少なくない。そこで伺う。HUAWEI

を確認するため、毎年度、報告書の提出を求め、必要に応じて現地に赴き、実態の聞き取りなどを実行していくま

いたては、従業員数は77名、県
内在住者は61名で、いずれ
も昨年に比べて11名増加し
ています。なお、中国、シン
ガポールなど外国籍の方も
いらっしゃると聞いています。

船橋市へのアーチェイブ出



自席から再質問する由村議員

凶悪な事件が全国的に発生している。

同プランでは対策の柱として実行犯を生まないための対策¹⁾が掲げられている。犯罪に巻き込まれる状況から少年達を守るために、学校等の関係機関と連携し、防犯教室や非行防止教室等の場を利用して、SNS等を用いた犯罪の発生状況、

そこで質問する。SNSを利用で犯罪の実行犯を募集するいわゆる「闇バイオ」の書き込みについて、県警ではどのような対策を実施しているのか。

した闇バイト等情報について警察への通報を依頼するなど、官民一体となつた取り組みも推進しています。

いよいよ、実際に「望郷」という言葉が、報道発信に努めてまいりました。今後も、学校等の関係者と緊密に連携しつつ、小中高生の「闇ハイ」等情報による犯罪に加担しないよう、報道発信に努めてまいります。

係機関
少年が
り重大
う、広
ます。
闇バイ
様な
ことが

歴史公文

なり得る
公文書の
慎重でな
らない。
限はいづ
震災当
された公文書の保
そなだが
ここ4

からこそ、
扱いには
ければな
市街地は多くの
し、人口が集積
設や交通施設が
ル地帯に集まつ
らを高潮や津波
害から守る海崖
非常に重要であ
船橋地区の海岸
の多くは建設か
年の近くの
の保存年
れ来るも
時に起案
存年限も
年近くの

変重要であり、
安心が確保され
自も早く完成す
る。千葉港海岸
における海岸事業
はどうか。
部長 船橋地区
より、県により

闇ハイト対策で 少年を犯罪から守れ

少年を犯行に誘い込む手口等について積極的に情報発信するなども、告abetページを表示する「アラート」機能などを用いて検索結果画面で、検査結果を示す。

校に派遣し、児童生徒を対象とした非行防止教室やネット安全教室を実施していく所。また、少年に人気のあるお笑い芸人を起用した啓発動画も制作され、生徒たちに喜ばれていた。

な保存を
中村議員 次に文書館についてで
ある。

令和3年度で保存期限満了した簿冊25,65冊については、令和4年末現在で、392冊を歴公文書として判定し、残の25,267冊を廃棄

度
歴史
アドバイザーの意見を活用しながら、歴史公文書が適正に保存されるよう取り組んでまいります。

歴史公文書の適正な保存を

船橋海岸保全施設 国二連築し整備工

國と選挙と整備を

中村議員 船橋市の中心市街地は多くの企業が立地し、人口が集積し、公的施設や交通施設がゼロメートル地帯に集まっている。これらを高潮や津波等による災害から守る海岸保全施設は非常に重要である。

なり船橋地区の海岸事業が進むことが大変重要であり、住民の安全・安心が確保されれるよう一日も早く完成することを望む。

そこで伺う。千葉港海岸船橋地区における海岸事業の進捗状況はどうか。

船橋地区の海岸保全施設の多くは建設から50年以上が経過し老朽化が進行しているほか、大規模地震に対する耐震性能を満足していない施設もあると聞く。

このようなか、日の出地先から浜町地先の約2キロメートル区間の水門・排水機場の耐震改修や護岸の嵩上げが実施され、これまで、県により海岸保全施設の整備を行ってきましたが、昨年度から目の出地先から浜町地先において、国の直轄事業による整備が始まつたところであります。また、日の出胸壁の嵩上げ工事等に着手したと聞いております。

上げは高度な技術を要する大規模な事業であり、国による整備が必要であることから、私も要望活動を行つてきました。関係者の御尽力もあり、国による事業として新規採択されたことは記憶に新しいところである。

しかしながら、整備が必要な海岸保全施設は、直轄事業区間だけではない。これまで県が行つてきた海岸事業の継続也非常に重要である。

直轄事業の促進と県事業の継続、この二つが両輪とて、今まで県が行つてきた海岸事業を着実に進め、船橋地区の海岸保全施設の整備に努めてまいります。

一方、県では、今年度米水門に接続する取付護岸の耐震工事を行うとともに、西浦排水機場のポンプ用エンジン更新工事を予定しております。

今後も、国の直轄事業に協力するとともに、県事業を引き続き、国と県で、しっかりと連携していただき、一日でも早く完成するよう要望する。